



AVISOS

RESTAURACIÓN MANTO BLANCO ANTIGUO DE LA VIRGEN DE LA PAZ

Hemos iniciado una recogida de donativos para la restauración del manto antiguo de la Virgen de la Paz, que actualmente se encuentra en un taller de un prestigioso restaurador.

Todos aquellos particulares o familias que deseen colaborar con un donativo de 20 euros o superior, pueden hacerlo o bien en la sacristía o bien en el despacho parroquial, tanto a Paz García cómo al párroco.

El periodo para la aportación de un donativo será a partir del domingo 7 de enero hasta el 30 de junio de este mismo año 2024.

Al finalizar el periodo de aportación de donativos, se procederá a poner en una placa enmarcada de agradecimiento cada uno de los nombres de particulares y/o familias que con sus donativos, han hecho posible la restauración del manto, y se colocará en el camarín de la Virgen de la Paz.

Se pueden hacer el número de donativos que se quiera.

La total restauración del manto supera los 10.000 euros, así que toda ayuda, será bienvenida.

LIMPIEZA MES DE FEBRERO TEMPLO

PAZ GARCÍA GARCÍA
ADELA BORI FLOR
PAZ GARCÍA LÓPEZ
ASUNCIÓN TORTAJADA MIRALLES
FINA TORTAJADA MIRALLES
FINA LÁZARO ESTEVAN
CARMEN GÓMEZ HERNÁNDEZ
JULIA RODRIGO CERVERA
PAZ TORTAJADA IBÁÑEZ
ENCARNACIÓN TORTAJADA IBÁÑEZ
M. PAZ USACH LOPEZ

COLABORADORAS CON PRODUCTOS DE LIMPIEZA

PAZ CERVERA TOMAS.
ÁNGELES MIRALLES ARCÓN
MARUJA CERVERA MIRALLES
MARIBEL GARCÍA ROMERO
CARMEN IBÁÑEZ IBÁÑEZ

LOCALES

DEL 1 AL 15

M. Paz Castellano y Asuncion Belenguer

DEL 16 AL 30

M^a. Asuncion Lamoncha y Lourdes Lopez

ENCARGADAS DEL ACEITE PARA LA LÁMPARA DEL SANTÍSIMO

SUFRAGIO ROSA MÍNGUEZ IBÁÑEZ
SUFRAGIO FILOMENA CINTEROS LÓPEZ
SUFRAGIO PILAR LOPEZ GARCIA

VENTA DE BUÑUELOS

El sábado día 27 se venderán BUÑUELOS y CHOCOLATE en los locales Parroquiales.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 29

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de: Fina Estevan Mínguez de su vecino – Familia Estevan Cervera.

Martes día 30

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

Por los Enfermos. Difuntos Fundación Novella Plasencia – Difuntos Fundación Aparicio Ibáñez.

Miércoles día 31

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

ANIVERSARIO FUNERAL DE RAFAEL ESTEVAN PALOMAR.

Jueves día 1

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Acción de Gracias a Santa Rita pidiendo su protección.

A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO.

Viernes día 2

DÍA DE LA CANDELARIA..

8,30 H CONVENTO

18 H TEMPLO PRIMER VIERNES DE MES

SAGRADO CORAZON DE JESUS.

19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de: Miguel Esteve Ibáñez – Angeles Palomar Ibáñez – Cayetano López Contel – Matrimonio Adoración Gordo y Antonio Bentue – A Santa Maravillas de Jesus por los difuntos de M. Gloria – Al corazón de Jesus y San Jose de la Junta.

Sábado día 3

FIESTA DE SAN BLAS

8,30 H CONVENTO.

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de: Rafael Ibáñez Mínguez – Familia Biffi Di Sipio - Antonio y Josefina – Jose Andrés Vazquez Piñero – Matrimonio Paz García Balaguer y Francisco Galindo Medina. Acción de Gracias a San Blas de una devota – Acción de Gracias a la Virgen de la Paz. A CONTINUACIÓN BENDICIÓN DE PANES.

Domingo día 4

9 H CONVENTO

12,30 H TEMPLO

Misa ProPópulo.



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVIII

Domingo 28 - Enero - 2024

n . 1427



La Candelaria: luz, vida y consagración

El 2 de febrero, cuarenta días después de la Navidad, celebramos la fiesta de la

Candelaria, que conmemora la presentación de Jesús en el templo y la purificación de la Virgen María. Esta fiesta tiene un profundo significado para nuestra vida cristiana, ya que nos invita a contemplar tres aspectos fundamentales: la luz, la vida y la consagración.

La luz

La fiesta de la Candelaria se llama también la fiesta de las Candelas, porque en ella se bendicen y se encienden velas, que simbolizan a Cristo, la luz del mundo. Al presentar a Jesús en el templo, María y José cumplen la ley de Moisés, que ordenaba ofrecer al primogénito a Dios y rescatarlo con un sacrificio. Allí se encuentran con dos ancianos, Simeón y Ana, que reconocen en el niño al Mesías esperado. Simeón toma a Jesús en sus brazos y exclama: "Ahora, Señor, según tu promesa, puedes dejar a tu siervo irse en paz. Porque mis ojos han visto a tu Salvador, a quien has presentado ante todos los pueblos: luz para alumbrar a las naciones y gloria de tu pueblo Israel" (Lc 2, 29-32).

Jesús es la luz que ilumina a todos los hombres, que disipa las tinieblas del pecado y de la muerte, que revela el amor de Dios y su plan de salvación. Como bautizados, estamos llamados a seguir a Jesús, la luz verdadera, y a ser también luz para los demás, dando testimonio de nuestra fe con nuestras obras. Las velas que encendemos en esta fiesta nos recuerdan esta misión, que el mismo Jesús nos confió: "Vosotros sois la luz del mundo"

La vida

La fiesta de la Candelaria nos habla también de la vida, de la vida eterna que Dios nos ofrece en su Hijo. Jesús es el autor de la vida, el que vino al mundo para que tengamos vida y la tengamos en abundancia. Al presentar a Jesús en el templo, María y José realizan un gesto de obediencia y de gratitud a Dios, que les ha dado el don de la vida en su Hijo. Pero también reciben una profecía dolorosa, que anticipa el destino de Jesús y el de su Madre. Simeón les dice: "Este está puesto para caída y elevación de muchos en Israel, y para ser señal de contradicción -y a ti misma una espada te

atravesará el alma!- a fin de que queden al descubierto las intenciones de muchos corazones".

Jesús es la vida, pero una vida que se entrega por amor, que se hace sacrificio por la salvación de todos. Jesús es la luz, pero una luz que brilla en medio de la oscuridad, que es rechazada por muchos, que es perseguida y condenada a muerte. María, la Madre de Jesús, acompaña a su Hijo en su camino de entrega, sufre con él, comparte su dolor y su muerte. Pero también comparte su resurrección y su gloria, y se convierte en Madre de todos los que creen en él y tienen la vida eterna.

La fiesta de la Candelaria nos invita a acoger la vida que Dios nos da en su Hijo, a valorarla y a defenderla desde su concepción hasta su fin natural, a cuidarla y a promoverla en todas sus dimensiones. Pero también nos invita a ofrecer nuestra vida como un don a Dios y a los demás, a participar en el misterio pascual de Jesús, a unirnos a su cruz y a su resurrección, a confiar en su victoria sobre el mal y la muerte.

La consagración

La fiesta de la Candelaria nos habla, por último, de la consagración, de la pertenencia a Dios y a su pueblo. Al presentar a Jesús en el templo, María y José lo consagran a Dios, reconociendo que él es el Señor de su vida, que él es el Hijo de Dios, que él es el Santo de Israel. Jesús es el consagrado por excelencia, el que vive totalmente para el Padre y para su voluntad y se hace siervo de todos.

Como bautizados, estamos llamados a participar de la consagración de Jesús, a vivir como hijos de Dios y miembros de su pueblo, a consagrarle todo nuestro ser y toda nuestra existencia, a hacer su voluntad y no la nuestra, a servirle a él y a nuestros hermanos. La fiesta de la Candelaria nos recuerda esta vocación, que implica una renuncia al pecado y al mundo, y una adhesión a Cristo y a su Iglesia. Y nos recuerda que somos pueblo sacerdotal, que ofrece a Dios el culto espiritual de nuestra vida.

La fiesta de la Candelaria es, pues, una ocasión para renovar nuestra fe, nuestra esperanza y nuestro amor, para seguir a Jesús, luz y vida.

DOMINGO IV DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO B



VIDA PARROQUIAL

EL DÍA DE LA VIRGEN



El día de la Virgen, en el mes más frío del año, suele ser sinónimo de helor en canto de la Aurora, procesión con abrigos, bufandas, guantes, y todas las capas posibles para poder resistir el frío y el viento. Y, sin embargo, hemos tenido un día de la Virgen primaveral, el sol lucía espléndido, se había

día de la Virgen, con el Obispo Don Javier Salinas que nos habló de la paz que trae la Virgen. Valía la pena escucharle y cargarnos las pilas.

Desde la cofradía damos las gracias a todos por vuestra paciencia y comprensión por las cosas que hemos fallado, porque parecía que no había chocolate, pero allí estaba, sí caliente y con torta, por las estampas, que se agotaron en la misa mayor, por todo lo que se puede mejorar, a pesar del trabajo intenso que hacemos estos días. Os pedimos perdón y oración, porque



seguiremos trabajando para hacerlo más y mejor el próximo año, y el próximo aniversario de la coronación, que será una gran fiesta, os lo adelantamos, porque la Virgen se lo merece. Gracias Virgen de la Paz, gracias.

M.Paz Mínguez Bori

equivocado de mes. Debe ser que era el 24 de enero de 2024; fecha redonda;

Y ese calor ha hecho que saliésemos todos de nuestras casas, los que estábamos en Villar, y los que estaban lejos. Era un miércoles, laborable fuera del pueblo, pero eso no ha importado para que muchas personas que tienen vínculos aquí decidieran acercarse a visitar el pueblo, y sobre todo ir a ver a su Patrona, la Virgen de la Paz. Por la mañana la iglesia estaba llena, daba gozo ver tanta devoción a la Virgen. Y la Virgen no ha defraudado a los villarencos, nunca lo hace.

Hemos tenido una novena "espectacular", como muy bien repetía todo el tiempo don Manuel, con unas moniciones que llegaban al corazón y nos llenaban el espíritu. Hemos vivido muchos encuentros con nuestros párrocos anteriores, cuantas emociones. Y el



CUENTOS CON SABIDURIA

TODOS SOMOS DIFERENTES

Cuenta una historia que varios animales decidieron abrir una escuela en el bosque. Se reunieron y empezaron a elegir las disciplinas que serían impartidas durante el curso.

El pájaro insistió en que la escuela tuviera un curso de vuelo. El pez, que la natación fuera también incluida en el currículo. La ardilla creía que la enseñanza de subir en perpendicular en los árboles era fundamental. El conejo quería, de todas formas, que la carrera fuera también incluida en el programa de disciplinas de la escuela.

Y así siguieron los demás animales, sin saber que cometían un gran error. Todas las sugerencias fueron consideradas y aprobadas. Era obligatorio que todos los animales practicasen todas las disciplinas.

Al día siguiente, empezaron a poner en práctica el programa de estudios. Al principio, el conejo salió magníficamente en la carrera; nadie corría con tanta velocidad como él. Sin embargo, las dificultades y los problemas empezaron cuando el conejo se puso a aprender a volar. Lo pusieron en una rama de un árbol, y le ordenaron que saltara y volara. El conejo saltó desde arriba, y

el golpe fue tan grande que se rompió las dos piernas. No aprendió a volar y, además, no pudo seguir corriendo como antes.

Al pájaro, que volaba y volaba como nadie, le obligaron a excavar agujeros como a un topo, pero claro, no lo consiguió. La misma situación fue vivida por un pez, una ardilla y un perro que no pudieron volar, saliendo todos heridos. Al final, la escuela tuvo que cerrar sus puertas. ¿Y saben por qué? Porque los animales llegaron a la conclusión de que todos somos diferentes. Cada uno tiene sus virtudes, habilidades, y también sus debilidades.

Debemos respetar las opiniones de los demás, así como sus capacidades, habilidades y limitaciones. Si alguien es distinto a nosotros, no quiere decir que él sea mejor ni peor que nosotros. Es alguien a quien debemos respetar. (Anónimo).

Chelo Martínez



RINCÓN CARMELITANO

LA ORACIÓN ES LA VIDA DEL ALMA

Dice Santa Teresa de Jesús: Le diré que tan necesaria me parece la oración, que pienso que el alma que no la tiene es como un cuerpo tullido, que aunque tenga pies y manos, no los puede mandar. Y así son nuestras almas, creadas por Dios con grandes posibilidades y dones, que solo se descubren y ponen en práctica en el encuentro amoroso con aquel que las crió con infinita misericordia. Considero yo que es nuestra alma como un castillo, todo de diamante o muy claro cristal, en el que hay muchos aposentos, así como en el cielo hay muchas moradas. En el centro y mitad de todas ellas, está la principal, que es donde pasan las cosas de mucho secreto entre Dios y el alma. No hallo yo cosa con qué comparar la gran hermosura del alma y sus grandes capacidades. Baste pensar que nos dice Su Majestad algo de nuestra riqueza interior. A cuanto yo puedo entender, la única puerta para entrar en este castillo es la oración. Yo veo a mi alma tan aprovechada y rica en virtudes desde que tengo oración, que es como si me regalaran con numerosas joyas y manjares exquisitos. Pienso que hemos de ser muy bobos si no abrimos nuestros corazones a este Gran Señor para que Él lo llene, que es como si estuviéramos junto a la fuente y, por no hacer el esfuerzo de llevarnos el agua a la boca, nos muriésemos de sed. Pues ¿qué no dará a sus amigos que es tan amigo de dar y puede dar cuanto quiera? Él, que ha dado su vida por nosotros, por fuerza ha de seguir dándonos todo lo que necesitamos para creer en su amor, si se lo pedimos con confianza.

En el nombre de Nuestro Señor pido a quien no tiene oración que no se prive de tanto bien como Su Majestad quiere regalarnos en ella.

Hermanas Carmelitas



De mis recuerdos y vivencias

TOMAD, HIJOS, Y RECIBID (El Creador ora a sus criaturas)

Hijos míos:

Los que sabéis que lo sois, los que no logran saberlo porque no pueden o no quieren.

Tomad:

Yo os lo entrego todo: creación, salvación, bienes particulares.

Todo hecho por Mí, a imagen mía. Entregado personalmente y entregándome al regalarlo.

Recibid:

No me dejéis con el regalo en las manos. Recibidlo y recibirme.

Toda mi libertad:

Comprometida en compartirme con vosotros, salvando.

Mi memoria:

La que llamáis "historia de la salvación".

Mi entendimiento:

Mi sabiduría aupando la imaginación creadora, mi infinita sensibilidad, mi comprensión del corazón humano.

Mi voluntad:

Mi capacidad de amar y de multiplicar el amor en todos los corazones.

Todo mi haber y mi poseer:

Todo Yo me hago don; para vosotros lo tengo.

Todo es vuestro. Disponed de Mí según vuestra voluntad.

Dadme vuestra opción para realizar el Reino:

Para recomponer la familia rota de la humanidad.

Que esto me basta:

Ésa es mi gloria y glorificación; ésa es mi voluntad, mi proyecto, mi alegría.

Es lo único que os estoy pidiendo.

Agustín Cariñena Aliaga



UN MUNDO MEJOR: PALABRAS DE FRANCISCO

Colaboraciones

La tierra es nuestra casa común y todos somos hermanos. Si bien "el orden justo de la sociedad y del Estado es una tarea principal de la política", la Iglesia "no puede ni debe quedarse al margen en la lucha por la justicia".

Todos los cristianos, también los Pastores, están llamados a preocuparse por la construcción de un mundo mejor. De eso se trata, porque el pensamiento social de la Iglesia es ante todo positivo y propositivo, orienta una acción transformadora, y en ese sentido no deja de ser un signo de esperanza que brota del corazón amante de Jesucristo.



Analloris ÁREA FORMACIÓN